



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:48

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 22 de Agosto de 2005

### NOTICIAS DE RADIO

+El diputado liberal Maximino Rodríguez dijo que él participará en la marcha de los alcaldes del norte, porque es necesario que el Ejecutivo incluya en la reforma presupuestaria del 2005 y en el Presupuesto 2006 una partida para la reparación de los caminos productivos del norte del país que están totalmente destruidos. **(Seis en Punto, Radio Corporación)**

### NOTICIAS DE TV

+El diputado liberal Wilfredo Navarro dijo que desde hace un año determinaron que la Vicepresidencia se la otorgaron a uno de sus aliados y será seleccionado hasta el mes de junio del 2006, pero que el candidato a la presidencia será del PLC. **(Noticias CDNN)**

+Eduardo Montealegre afirmó que no aceptará ninguna imposición de dedo. Demandó elecciones internas en el PLC, para que sean los liberales los que decidan a quien quieren como candidato a la Presidencia. Informó que invitó a almorzar a José Antonio Alvarado, para expresarle que no es bueno que se venda una imagen de conflicto entre Montealegre y Alvarado, cuando la verdadera lucha es contra el pacto. **(Noticias CDNN)**

+En relación a la separación de la Convergencia del FSLN, el alcalde de Managua, Dionisio Marengo, reconoció que cualquier separación de un aliado es malo, porque son votos que se restan, pero también hay que valorar que tanto pesa tienen los aliados. **(Noticias CDNN)**

+Herty Lewites indicó que el pacto pagaría un costo político muy alto si lo inhiben y que desde ahora se paralizarían las elecciones, porque la comunidad internacional ha sido clara que todos deben de ir en las elecciones. Expresó que "Daniel Ortega sabe que yo voy a ganar y que la familia sandinista se me unirá". Descalificó a la cúpula del danielismo diciendo que representan a una izquierda trasnochada. Aseguró que prefiere morir, pero no ceder ni una sola pulgada ante los pactistas. Asimismo, dijo que no existe persona más corrupta que Daniel Ortega y no lo han inhibido, por lo tanto a él no lo pueden inhibir por delitos que no ha cometido. **(Noticias CDNN)**

+La empresa de televisión por cable, Estesa, firmó un convenio con la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, para transmitir las sesiones de ese poder del Estado en el canal 98. René Núñez agradeció a Estesa por ese aporte al pueblo de Nicaragua y en particular a la Asamblea Nacional. Al respecto Wilfredo Navarro expresó que los otros miembros de la Junta Directiva no fueron invitados a la firma de dicho convenio. **(Noticias CDNN/ 100% Noticias)**

+El Subprocurador de los Derechos Humanos, Adolfo Jarquín Ortel, manifestó que por su investidura ninguna autoridad lo puede detener, para visitar un reo, sin embargo en la hacienda El Chile no lo dejaron ingresar está mañana, por lo que ese tipo de disposiciones le violan los derechos a Arnoldo Alemán. **(100% Noticias)**

+El Presidente de la CSJ, Manuel Martínez aseguró que esta semana serán resueltos el recurso contra las reformas constitucionales, el recurso del Comisionado Bautista Lara y el recurso sobre medidas restrictivas contra Arnoldo Alemán. Martínez declaró que el recurso del Comisionado Bautista Lara es

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:48

PAG - 2 -

favorable para él. **(100% Noticias)**

+Desde las cuatro de la mañana se presentaron en la hacienda El Chile, magistrados y otros funcionarios de los poderes del Estado que son miembros del PLC, para poder hablar con su líder Arnoldo Alemán. Los visitantes aseguraron que el Sistema Penitenciario está cumpliendo con rigidez las medidas restrictivas, lo que les causó molestias. **(100% Noticias)**

+Según el periodista Erwin Vega, el diputado Wilfredo Navarro, afirmó que el PLC está en la disposición de aprobar el CAFTA, pero hay muchos diputados que no están convencidos de aprobar ese tratado mientras el Gobierno mantenga sus restricciones contra Arnoldo Alemán y su política contra el PLC. En otro aspecto Navarro mencionó a Vega que la Convención del PLC es la que elegirá al candidato presidencial del 2006 y la Vicepresidencia y algunas diputaciones serán para los aliados que lleguen al partido. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**